
1° FERMETURE DE LA RECETTE REGIONALE DES DOUANES D' ORLY

Il a été annoncé le report du vote de cette restructuration.

En effet, il était initialement prévu que les recettes régionales de la direction des douanes soient
regroupées en une recette inter-régionale dans l'immeuble VITALYS.

La rénovation de la chaîne de la dépense des douanes ne permet plus de déplacer les agents des
différentes recettes regionales dans cet l'immeuble.

Le calendrier de restructuration prévu pour le second semestre 2017 reste inchangé, mais le lieu
d'implantation de cette direction inter-régionale est inconnu à ce jour.

Les informations seront transmises prochainement au CHS-CT du Val de Marne, dès que le lieu
d'implantation sera connu.

2° PRESENTATION DE LA DEMARCHE BIEN ETRE AU TRAVAIL  - DOUANES

Cette  demarche  « bien  être  au  travail »  est  une  démarche  inter-regionale,  qui  fait  suite  à  un
protocole signé en 2013.

Cette opération de sensibilisation, à titre experimentale sur la Direction des Douanes Ile de France a
été décidée en septembre 2015.

Ainsi, depuis debut 2016 l'expéerimentation est en cours, dans la phase de « pré-diagnostic ».

C'est à la suite des résultats de ces pré-diagnostics que la direction des Douanes ciblera des services
pour appliquer ce protocole.

3° REFLEXION ET EXAMENS  DES PROPOSITIONS D'ACTIONS  DES DIRECTIONS

 DNID :   

Aucune nouvelle proposition d'action, souhaite seulement être intégrée aux formations

               prévues.

DOUANES : 

Souhaite les mêmes formations qu'en 2015

DDFIP :  

Point budget 2016 :  Le budget CHS-CT pour l'année 2016 est fixé à 129,77 €  par agent, soit
environ 275 000 €.   Cette « baisse » de budget s'explique directement par la diminution du nombre
d'agent dans le Val de Marne.
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Une grande partie du budget du CHS-CT  sera destiné à la continuité du désamiantage du Centre
des Finances Publiques de Saint Maur.

Une autre grande partie du budget sera destinée au financement des formations pour les agents des
trois directions.

Un point sur les différents projets sera fait lorsque le budget sera connu de manière détaillé.

4° QUESTIONS DIVERSES

– Nettoyage des différents sites est en cours.

– Le nettoyage des escaliers de secours du SIP de Choisy le roi est en cours de discussion avec
l'entreprise ONET.

– La trésorerie d'Ivry sur Seine ne déménagera pas, elle concerve donc ces locaux.

– Le gérant et l'adjoint de la cantine de Créteil qui se garent derrière le CFIP de Créteil seront
soumis au même régime d'attribution des places de parkings que les agents de Créteil.

– Aucun médecin de prévention n'a postulé pour le Val de Marne.

– La fenetre de la salle de réunion du sixième étage sera prochainement réparée.


